

## Noch ein Abenteuer des Baron Münchhausen.

„**G**i! mein lieber Freund Münchhausen,“ sagte eines Abends der Oberförster, welcher niemals bei den geselligen Zusammenkünften zu fehlen pflegte, vor der Abreise des Freiherrn in die Schweiz: „Waret Ihr denn noch niemals in der Schweiz?“

„Oho!“ erwiderte der Freiherr — „oft genug! Ich kenne jeden Fußsteig in dem schönen Fleckchen Erde, in dem herrlichen Schwizzerlande, und da wir uns wohl lange Zeit nicht wiedersehen werden, bedanke ich mich für die Aufmerksamkeit, mit der Ihr immer meinen einfachen Erzählungen gelauscht habt, — und zu guter Letzt will ich Euch

noch mitteilen, wie es einst dem 6 Jahre alten Sohne meines Führers Bastian Treumann ergangen ist, als ich mit diesem und noch elf anderen bei meinem ersten Besuch des Schwizzerlandes eines Tages die vorher noch nie bestiegene „Jungfrau“ erklimmen habe. Umständlicher sollen es die Herren nach meiner Rückkehr erfahren. Heute nur so viel, daß wir nicht ohne Mühe bis zu der höchsten Spitze aufgestiegen waren, und zwar war es eine süße Zugabe, daß der Bastian seinen kleinen Jungen mitgenommen hatte. Es ist näm-

